
 
 
 
 
 
 
 
       
 

GRUPPO CONSILIARE PDL                                             Al Presidente del Consiglio C. di Carpi  
                                                                                                   Al Sindaco 
 All’Assessore di competenza 

       

INTERROGAZIONE 
 

 

Oggetto:  Abbattimento degli alberi di viale Focherini 
 

 La sottoscritta Giuseppina Baggio, consigliere del PDL 

 

in merito  

al preventivato abbattimento degli alberi su via Focherini, per realizzare il costosissimo 

progetto della pista ciclabile  tra il quartiere Due Ponti e il Centro Storico 

 

considerato che: 

si tratta di 80 alberi ultracinquantennali, importanti dal punto di vista ambientale  

 

valutato che:  

la Consulta per l’Ambiente ha recentemente manifestato la sua contrarietà a tale progetto 

in virtù della dimensione, e della quantità degli alberi da abbattere 

 

INTERROGA 
 

Il Sindaco e l’Assessore competente per sapere: 

 

1. Quali siano i progetti alternativi, eventualmente, proposti dalla Consulta 

 

2. Se sia corretto dire che tali alberi,in virtù della loro età, siano tutelati 

 

3. Quale sia lo stato di salute degli alberi in oggetto e se sia opportuno fare un esame 

 

       per controllarne il reale stato, al fine di valutare l’opportunità dell’intervento 

 

4. Se la Giunta intenda comunque procedere con questo progetto  

 
 

            Giuseppina Baggio Carpi, li 08.07.2010 
 
 
      

 


